


Tu tienda de libros llega a tu ciudad

GRANADA

La segunda preinscripción y los errores de la primera provocan colas en [la UGR](#)

La novedad de la reserva en septiembre ha dejado sin matrícula a alumnos El día uno de octubre se cierra el plazo para solicitar una plaza en la Universidad

27.09.08 - ANDREA G. PARRA

Vuelven las colas al Servicio de Alumnos de la [Universidad de Granada](#) (UGR). No sólo los ratos de espera han hecho acto de presencia en el complejo administrativo Triunfo también lo han hecho las alegaciones y los estudiantes desesperados porque se han quedado fuera o han perdido sus puestos en alguna lista de espera. La segunda fase de preinscripción de alumnos ha provocado hasta el momento más colas en el complejo administrativo Triunfo que la primera y eso que aún tienen hasta el día uno. El jueves hubo colas y ayer se repetía la imagen.

Si el interés y el nerviosismo de la segunda fase no era suficiente, este año algunos errores y descuidos de los alumnos en la primera fase han hecho que vayan más estudiantes a presentar alegaciones. La novedad de tener que hacer también reserva en la segunda adjudicación ha despistado a algunos alumnos y hay más estudiantes que están presentando escritos.

En la [Universidad granadina](#) aún quedan plazas en un importante número de titulaciones, en unas cuarenta. En muchas no tendrán problemas para entrar. El entregar un día antes la preinscripción no les da 'ventajas' para coger plaza. Las plazas se otorgan de acuerdo con las notas medias. No obstante, muchos alumnos sabedores de que el lunes comienzan las clases quieren informarse y dejar cerrada esta primera fase de papeleo.

El período de solicitud de acceso a las [universidades andaluzas](#) en esta segunda fase se inició el miércoles, día 25 de septiembre, y se cerrará el 1 de octubre. La preinscripción para el acceso a la Universidad se podrá realizar a través de Internet en la dirección www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa, de modo que los alumnos podrán consultar a través de la web de la consejería de Innovación, Ciencia y Empresa todo el procedimiento de adjudicación de plazas. Después deberán formalizar su matrícula en la facultad o centro universitario asignado. Para esta modalidad digital, el plazo de preinscripción finalizará a las 24 horas del 30 de septiembre, con el objetivo de que aquellos estudiantes que tengan algún problema de tipo informático dispongan del último día para formalizar su solicitud de manera presencial, según informa la consejería. Este fin de semana los servicios telemáticos de la consejería estarán inoperativos.

Los estudiantes universitarios deberán presentar una única solicitud en Andalucía en la que relacionarán, por orden de preferencia, todas las titulaciones y centros deseados. La publicación de las primeras lista de adjudicación y primer plazo de matrícula o reserva se abrirá del 8 al 15 de octubre. Así, la publicación de las listas con la segunda adjudicación y el último plazo de matrícula será del 17 al 23 del mismo mes.

En esta segunda fase [la UGR](#) espera unos dos mil alumnos. Todos los estudiantes que tengan dudas deben preguntar en el Servicio de Alumnos.



ESPERA. Alumnos, ayer en la entrada del Servicio de Acceso del complejo Triunfo. /A. G. P.

LOS DATOS

F Fechas de la preinscripción de la segunda fase:
El plazo está abierto hasta el día uno. Es muy importante que no se pase el plazo.

F Primera adjudicación y tiempo de matrícula o reserva: Del ocho al quince de octubre.

F Último plazo de matrícula: Del 17 al 23 de octubre.